

Die Vielfalt als Anziehungskraft

Mit dem „Aquarium“ entsteht in Lochau ein außergewöhnlicher Begegnungsort.

LOCHAU Das etwas eingeschlafene Lokal direkt gegenüber der Pipeline, in der Nähe der Eisdielen Melanie, zierte nun eine große weiße Schrift: Aquarium. „Der Name soll ein bisschen verwirren, aber ich glaube, wenn man drinnen ist, versteht man es. Es ist ein großer, kubischer Raum mit viel Glas rundherum, und drinnen sind viele bunte Fische“, erklärt Clemens Sagmeister.

Schon länger hatten er und seine Frau Interesse an dem Standort. „Es ist ein spezieller Ort.“ Mit der 30 Meter langen Front aus Glas und dem direkten Blick auf den Bodensee lässt sich das wohl sagen. „Aber es war für uns alleine zu groß, deshalb haben wir uns Partner gesucht“, so Sagmeister weiter.

Über 16 sogenannte Local Heroes sind mit ihnen in die Räumlichkeiten eingezogen. „Wir wollten die Besten aus der Branche. Der Kunde soll wissen, dass es bei uns etwas Cooles gibt – und sich trotzdem immer wieder überraschen lassen. Wir haben auch internationale Marken da und Kunst“, ergänzt er.

Das Sortiment

Vom runden Tisch und stylischen Stühlen in der Café-Ecke bis hin zu Büchern ist alles dabei. „Wir wollten es so machen, dass hier jeder das passende Geschenk findet – für



Clemens und Caroline Sagmeister freuen sich über das neue Lokal.

Tennismode wollte sie wieder nach Bregenz zurückbringen.

VN/STIPILOVSEK (3)

Menschen von 9 bis 99 Jahre. Oder etwas für sich selbst entdeckt, das er gar nicht gesucht hat, das ihn aber begeistert“, sagt Sagmeister. „Daneben kann man auch alles finden, was man für einen Tag am See braucht – von Gummischuhen bis zur Sonnencreme und kalten Getränken.“ Mitten im blauen Aquarium befindet sich auch das Kinderbecken. Das Glas haben die Kleinen selbst



Im Aquarium gibt es nicht nur Klamotten.

muss – sondern dass es begeistert. Von Start-ups bis zu etablierten Unternehmen.“ Das Sortiment soll sich alle vier Monate ändern. Aktuell steht noch das Thema „Endless Summer“ im Mittelpunkt – bis Ende September. Danach wird ein neues übergeordnetes Thema folgen. „Dann kommen neue Partner und Produkte.“ Damit wollen sie die Lochau-Süd-Ecke stärken und die zahlreichen Touristen, die im Sommer an der Pipeline unterwegs sind, auch auf die Innenstadt und ihre tollen Produkte aufmerksam machen. „Wir freuen uns sehr und sind glücklich darüber – auch, dass wir den Sommer mitnehmen können.“ Die Eröffnung findet an zwei Tagen statt: Diesen Freitag und Samstag gibt es Open House im Aquarium.

VN-PEM



EINFACH MEHR ERFAHREN

<https://VN.AT/suoywg>

Wissenschaftspreis für Christoph König

BREGENZ Der Vorarlberger Wissenschaftspreis wird dieses Jahr an den Germanisten Christoph König verliehen. Christoph König (68) ist in Bregenz aufgewachsen. Nach der Matura am BG Bregenz studierte er Germanistik, Philosophie und Amerikanistik an der Universität Innsbruck und wurde dort 1983 „sub auspiciis Praesidentis rei publicae“ promoviert. 1997 wurde er an der Humboldt-Universität Berlin für deutsche Philologie und neue deutsche Literatur habilitiert. Von 2005 bis zu seiner Emeritierung war er Professor für neuere und neueste deutsche Literatur an der Universität Osnabrück. König ist einer der wirkungsmächtigsten Germanisten der Gegenwart: Das von ihm herausgegebene „Internationale Germanistenlexikon 1800-1950“ ist das Referenzwerk auf dem Gebiet der Wissenschaftsgeschichte der Germanistik. Überdies umfasst seine Publikationsliste bedeutende Namen wie Goethe, Schiller, Hoffmannsthal, Rilke oder Kafka, auch Vorarlberg hat er in seiner Dissertation „Provinz-Literatur. Positionen der Prosa Vorarlbergs in synchroner Sicht“ behandelt.



Christoph König, bedeutender Germanist mit Wirkungskraft.

VLK

FAKTEN SCHAFFEN. MEINUNG BILDEN.



Die Zukunft des modernen Menschen.

Wissenschaftliche Leitung: Markus Hengstschläger

Dabei sollen psychologische, verhaltensbiologische und philosophische Überlegungen genauso wie z.B. die Aspekte Migration, Lebensbedingungen, Arbeitsmarktmobilität, Fachkräftemangel, Tourismus, Forschung, Sport oder Gesundheit betreffend die Frage „Warum bewegt sich der Mensch in Zukunft?“ diskutiert werden. Und einen besonderen Schwerpunkt wird die Frage „Wie bewegt sich der Mensch in Zukunft?“ bilden. Hier sollen u.a. so relevante Themen wie fossile versus erneuerbare Energie, nachhaltige Mobilitätskonzepte, Smart City, Lieferketten, Logistik, die Antriebstechnologien der Zukunft, autonomes Fahren, Bahn, Fliegen, Schifffahrt, Drohnen, Verkehr und Klimawandel, die Verwendung von Mobilitätsdaten, oder die Rolle der KI bei all diesen Aspekten diskutiert werden.

12. BIS 15. JUNI 2025

LECHWELTEN, 6764 LECH AM ARLBERG

Programm & Tickets

WWW.IMPACT-LECH.AT

● IMPACT
○ LECH

Lech
Zürs ARLBERG

Post

qualityaustria
Erfolg mit Qualität

Verbund CANCOM BCG ÖBB